

Speiseadapter für Elektret-Mikrofone

Der batteriebetriebene Speiseadapter EMA-20 liefert die Betriebsspannung für Elektret-Mikrofone. Das Elektret-Mikrofon wird über den Adapter an den Mikrofoneingang eines Audiogeräts angeschlossen. Der Adapter verfügt über einen Lautstärkeregler für das Mikrofon. Wird der Regler auf „OFF“ gedreht, ist das Mikrofon ausgeschaltet.

Wichtige Hinweise

- Setzen Sie das Produkt nur im Innenbereich ein und schützen Sie es vor Feuchtigkeit. Der zulässige Einsatztemperaturbereich beträgt 0–40 °C.
- Verwenden Sie zum Säubern nur ein weiches, trockenes Tuch, nie Wasser oder Chemikalien.
- Wird das Produkt länger nicht benutzt, nehmen Sie die Batterie heraus, um Schäden durch eventuelles Auslaufen der Batterie zu vermeiden.
- Batterien dürfen nicht im Hausmüll entsorgt werden. Geben Sie sie gemäß den örtlichen Vorschriften in den Sondermüll.
- Wird das Produkt falsch verwendet oder nicht fachgerecht repariert, kann keine Haftung für daraus resultierende Sach- oder Personenschäden und keine Garantie für das Produkt übernommen werden.

Technische Daten

Stromversorgung: 1,5-V-Micro-Batterie
(nicht mitgeliefert)
Maße, Gewicht: 55 × 19 × 50 mm, 65 g
Eingang: 3,5-mm-Klinkenbuchse
Ausgang: 4-m-Kabel mit
3,5-mm-Klinkenstecker



Soll das Produkt endgültig aus dem Betrieb genommen werden, entsorgen Sie es gemäß den örtlichen Vorschriften.

Power Supply Adapter for Electret Microphones

The battery-powered power supply adapter EMA-20 provides the operating voltage for electret microphones. The adapter is used to connect the electret microphone to the microphone input of an audio device. It is equipped with a volume control for the microphone. When the control is turned to "OFF", the microphone is switched off.

Important Notes

- The product is suitable for indoor use only. Protect it against humidity. The admissible ambient temperature range is 0–40 °C.
- For cleaning only use a dry, soft cloth; never use water or chemicals.
- If the product is not used for a longer period of time, remove the battery to avoid damage in case of battery leakage.
- Never put batteries in the household waste. Always dispose of the batteries in accordance with local regulations.
- No guarantee claims for the product and no liability for any resulting personal damage or material damage will be accepted if the product is not correctly used or not expertly repaired.

Specifications

Power supply: AAA battery, 1.5V
(supplied w/o battery)
Dimensions, weight: 55 × 19 × 50 mm, 65 g
Input: 3.5 mm jack
Output: 4 m cable with 3.5 mm plug



If the product is to be put out of operation definitively, dispose of the product in accordance with local regulations.